

ABSTRAK

Eksistensi Angkutan Bendi di Tengah Angkutan Modern di Kota Solok

Oleh : Andri Firzal

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan data dan informasi tentang eksistensi angkutan bendi di tengah angkutan modern di Kota Solok, apakah angkutan bendi ini masih mampu bertahan ditengah semakin banyaknya angkutan modern seperti ojek dan betor serta ditengah semakin berkurangnya peminat dari angkutan bendi. Untuk mendapatkan data tersebut digunakan indikator sebagai berikut: (1) pengaruh keberadaan angkutan bendi terhadap lalulintas dan kebersihan pasar raya Kota Solok , (2) pengaruh keberadaan angkutan modern terhadap keberadaan bendi di Kota Solok, (3) motivasi penumpang masih mau menaiki bendi, (4) masa depan angkutan bendi.

Penelitian ini merupakan penelitian bersifat kualitatif dengan menggunakan teknik wawancara. Untuk menjawab masalah ini digunakan data primer. Data primer dikumpulkan melalui observasi, wawancara, diskusi dengan informan dan foto-foto yang diambil di lapangan. Informan dalam penelitian ini adalah dari kusir bendi, penumpang angkutan bendi, Dinas Perhubungan dan Polantas. Teknik analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini dengan cara reduksi data, penyajian data, dan pengambilan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menemukan: (1) pengaruh keberadaan angkutan Bendi terhadap lalulintas dan kebersihan pasar raya Kota Solok adalah bendi salah satu penyebab kemacetan lalu lintas di pasar raya kota Solok dan sebagian besar kusir bendi tidak mematuhi peraturan lalulintas, keberadaan angkutan bendi tidak mempengaruhi kebersihan pasar raya Kota Solok karena angkutan bendi dilengkapi karung penampung kotoran kuda. (2) Pengaruh keberadaan angkutan modern sangat besar terhadap pendapatan kusir bendi yang terus berkurang serta berpengaruh terhadap penurunan jumlah angkutan bendi di Kota Solok. (3) Motivasi penumpang menaiki bendi untuk tujuan wisata atau alat transportasi yang memberikan hiburan pada penumpangnya. (4) Masa depan transportasi bendi di Kota Solok jumlahnya akan terus mengalami penurunan kalau tidak ada kebijakan khusus dari pemerintah Kota Solok mengenai angkutan bendi maka dapat dipastikan bendi akan hilang dari Kota Solok.